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【開催日】 令和７年２月１０日（月） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後２時～午後３時３５分 

【出席委員】 

委員長 恒 松 恵 子 副委員長 古 豊 和 惠 

委員 岡 山   明 委員 福 田 勝 政 

委員 松 尾 数 則 委員 矢 田 松 夫 
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】なし 

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

局長 石 田   隆 議事係書記 末 岡 直 樹 
 

【審査内容】 

１ 議会だより第７６号の校正について 

２ 令和７年度「ピックアップ！さんようおのだ」の出演について 

３ その他 

 

午後２時 開会 

 

（付議事項１） 

 

午後２時５５分 休憩 

 

午後３時２分 再開 

 

（付議事項１） 

 

午後３時２０分 休憩 
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午後３時２５分 再開 

 

（付議事項２、３） 

 

恒松恵子委員長 それでは広報特別委員会を再開いたします。付議事項２、令

和７年度「ピックアップ！さんようおのだ」の出演について、事務局か

ら御説明をお願いします。 

 

末岡議会事務局議事係書記 令和７年度「ピックアップ！さんようおのだ」の

出演について御説明します。市政情報を広く発信していくためＦＭスマ

イルウェ～ブを通じて市政情報番組「ピックアップ！さんようおのだ」

を放送しており、議会広報活動として、令和４年度から議会事務局職員

も出席しております。令和７年度の番組を編成するに当たり、各部署に

おいて発信したい情報をシティセールス課が集約するため、出演希望を

提出する必要があります。放送日時については、木曜日の１２時から１

２時５５分までです。出演時間については、１２時から１２時３０分ま

でのうちの１０分程度です。放送形態については、スタジオにて各部署

の担当職員とパーソナリティーとの対話形式で進行する生放送となって

おります。まずは令和７年度も出演するかどうかについて決定していた

だけたらと思います。 

 

恒松恵子委員長 今、事務局から説明がございました。木曜日の昼に放送する

ラジオ番組のことです。議会の広報活動として非常に意義のあるものだ

と考えておりますが、委員会で皆様に出演するかにどうかについて御意

見をお伺いしたいと思います。 

 

矢田松夫委員 これまでどおり出演するべきだと思います。その目的は広く市

民に対して、議会活動の一環としての報告並びに周知、そして活動を理

解していただくための視点であるため、引き続き出演するということで

あります。 
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恒松恵子委員長 ありがとうございました。出演したほうがよいとの御意見で

ございます。そのほかございませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）それ

では御意見がないようですので、例年どおり市議会の広報活動として出

演するという方向で進めてまいりたいと思います。 

 

矢田松夫委員 この出演は事務局の末岡書記が今まで出ていましたが、広報特

別委員が出ることはないですか。私からすれば、やっぱり委員長が出る

べきだと思いますが、これは法的なものがあるんですか。 

 

恒松恵子委員長 矢田委員からは委員が出演してはどうかとの御意見でござい

ますが、職員で編成されるものかどうか、事務局お願いします。 

 

末岡議会事務局議事係書記 「ピックアップ！さんようおのだ」は、職員とパ

ーソナリティーとのかけ合いとなっておりますので、申し訳ございませ

んが、事務局が参加させていただけたらと思います。 

 

恒松恵子委員長 市からお知らせするということですので、事務局が議会広報

活動をするということでお願いしたいと思います。そのほかありません

か。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは、出演について進めていくとい

うことになりました。では、資料２を御覧ください。令和７年度の出演

日程でございます。令和６年度からの変更点につきましては、５月の議

会報告会のお知らせと６月定例会のお知らせを併せて１回で済ませよう

ということと、９月定例会後の議会報告会のお知らせを削除し、合計６

回の出演希望を市に提出しようとしております。今回は議員改選があり

ますので、令和３年度を参照しております。それを御理解いただきまし

て、こちらの案にて提出してよろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者

あり）それでは御意見がございませんので、こちらで提出したいと思い

ます。なお、去年のように調整の結果、出演の希望日が集中した場合は、

希望に応えていただけない場合があるとのことですので、また出演日程
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が決まり次第、改めて事務局からお知らせいただきますようお願い申し

上げます。それでは、付議事項２、令和７年度「ピックアップ！さんよ

うおのだ」の出演について、以上で終わりたいと思います。続きまして、

付議事項３のその他に入ります。１２月定例会より始めましたフェイス

ブック、インスタグラムによる一般質問をされる方の３０秒動画の配信

でございます。これにつきましては、進化した形で、今後、一般質問終

了後に改めて反省感想を踏まえた動画を発信したいと思いますが、皆様、

御意見はございますか。今まで初めにこのような一般質問をやりますと

いうことをしておりましたが、今後は終わった後に執行部から良い答弁

が引き出せたとか内容は分かりませんが、短い感想動画を作成したいと

思います。皆様、よろしいですか。 

 

松尾和則委員 いいと思いますが、時間はどの程度を考えていますか。 

 

恒松恵子委員長 後ほど委員長、副委員長でまた考えようと思いますが、最初

の動画を作成するときには１分程度と委員会で話しました。実際にやっ

てみると１分は長かったので、３０秒を目安に制作いたしました。同じ

ような時間かそれより短くなるか、動画を撮ってみながら進めたいと思

います。それでは、一般質問の動画は引き続き行う、また、改めて終了

後に動画を撮影するということで、一般質問される議員の御理解を得な

がら進めたいと思いますが、よろしいですか。（「はい」と呼ぶ者あり）

内容につきましては、どのような形で行うか、市民に見ていただけるよ

うなものを、委員長、副委員長で進めたいと思います。ほかに何かその

他として御意見はございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは、

以上をもちまして、広報特別委員会を終了いたします。お疲れさまでし

た。 

 

午後３時３５分 散会 

 

令和７年（2025 年）２月１０日 
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  広報特別委員長  恒 松 恵 子   


